

Presidente cubano se solidariza con víctimas de accidente de tránsito

Image not found or type unknown



Presidente cubano se solidariza con víctimas de accidente de tránsito. Foto: Prensa Latina

La Habana, 26 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, envió este jueves sus condolencias a familiares de las víctimas del accidente masivo de tránsito ocurrido esta semana en el suroriente del país.

En su mensaje, publicado en Twitter, el mandatario expresó su deseo de la pronta recuperación de los lesionados que aún permaneces hospitalizados.

Autoridades sanitarias informaron que se elevó a cuatro el número de fallecidos por el siniestro ocurrido este martes cuando un camión en el que viajaban una veintena de personas se volcó en las inmediaciones del municipio de Media Luna, provincia de Granada, ubicada a más de 700 kilómetros al este de La Habana.

De acuerdo con una información brindada al diario Granma, permanecían 12 personas hospitalizadas en instituciones de Bayamo y Manzanillo, entre ellas varios niños y dos pacientes críticos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288958-presidente-cubano-se-solidariza-con-victimas-de-accidente-de-transito>



Radio Habana Cuba